

## FRENTE POLÍTICOS

**1. En confianza.** Tras la polémica que ha levantado la terna de candidatas para ocupar el cargo de ministra de la SCJN, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reconoció que las aspirantes son cercanas a su administración, ya que han participado en cargos anteriormente. “Tienen razón, las tres están muy vinculadas a nosotros desde hace mucho tiempo, **Estela Ríos** fue consejera jurídica cuando fui jefe de Gobierno; **Bertha Alcalde Luján** es una joven que ha ayudado muchísimo a limpiar de corrupción la Cofepris, que era un cochinerito”, resaltó. Pero el pleno del Senado rechazó la terna. Toca esperar.

**2. Euforia.** Es un sello muy nacional el que, ante la presencia de los candidatos, los ciudadanos se reúnan con éstos para conocerlos de cerca. Es parte de lo que deben aprovechar quienes pretenden ostentar cargos de elección popular en 2024. A **Claudia Sheinbaum**, precandidata de Morena a la Presidencia de la República, le está yendo cada vez mejor. En Querétaro, aseguró que se encuentra arriba en las encuestas, porque representa al pueblo de México. Durante un encuentro en San Juan del Río, se mostró plenamente confiada. Todos la conocen.

**3. Claro.** Fuerte y contundente fue el mensaje que, **Leonardo Lomelí**, rector de la UNAM, emitió para defender a la universidad de actos de vandalismo que han sucedido en los últimos días. **Lomelí** refirió que a la máxima casa de estudios debe cuidársele, porque es una opción para que muchos jóvenes accedan a educación de calidad y puedan alcanzar su desarrollo profesional, por ello pidió a los grupos porriles dejen trabajar a los universitarios en un ambiente de tranquilidad. También informó que ya solicitó un encuentro con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para sumar esfuerzos a favor de la UNAM. Diálogo en puerta.

**4. Entendimiento.** El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, dijo estar de acuerdo con la decisión que tomó el Congreso estatal de reprogramar para una nueva fecha la reunión de trabajo que sostendría ayer con motivo de la glosa de su Segundo Informe de Gobierno, debido a que no existían las condiciones de seguridad. Esto como resultado de la manifestación y bloqueo del recinto legislativo que, con mucha anticipación, efectuaron integrantes de la Universidad Autónoma de Sinaloa, afines al Partido Sinaloense. **Rocha Moya** llamó a las partes a serenarse y a que el diálogo se imponga. Cuidado, están a tiempo de evitar un estallido.

**5. Doblegado.** El gobernador de Hidalgo, **Julio Menchaca**, confesó que al menos en 20 de los 84 municipios de la entidad se ha detectado la presencia de integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación, tal como lo reveló **Alfredo Salgado**, comandante de la Décimo Octava Zona Militar. Además, afirmó que su presencia es predominante en municipios donde se extrae combustible. Para **Menchaca** es desafortunado “que distintos grupos del crimen organizado buscan expandirse a todos lados, e Hidalgo no es la excepción”. Ineptitud andante cuando la noticia debía ser que gracias a estrategias de seguridad no hay presencia de criminales en la entidad. ¿Para eso gobierna?

